

おかんしょ通信

宇賀荘小学校
2月号
R3.2.22
文責：田中

みんなが温かい気持ちになれた 全校人権集会

例年は十二月に行っていた「人権集会」を、今年度は、一月二十二日（木）に、新型コロナウイルス対策を講じながら開催しました。

主な内容は、「ゲーム」私は誰でしょうクイズ」「人権標語の紹介」でした。私は誰でしょうクイズ」では、あらかじめ用意しておいた自己紹介カードを使って、スリーヒントクイズ形式で行っていました。人権標語の紹介」では、考えた標語について理由や説明も加えながら紹介しました。それぞれに人権を意識した標語を考えており、心が温かく、やさしい気持ちになりました。

コロナ禍で、制約されることも多いですが、互いの人権や気持ちを大切にしたい関わりをしていきたいものです。



「つよい体」と「たくましい心」を 目指して 縄跳び大会、鉄棒運動

始業式で話をした三学期のめあてについては、児童会の活動にも反映され、縄跳び大会に向けて全校をあげて元気に、仲良く取り組んでいます。六年生のリーダーの呼びかけで、昼休みに自主的に練習に取り組むファミリー班もあり、意欲の高まりを感じます。また、体育主任の米原先生が屋内鉄棒も用意してくださり、子どもたちが鉄棒に触れる機会を増やしてもらっています。



一日入学 入学前保護者説明会

二月五日（金）は、新入生保護者説明会でした。来年度入学予定の七名の新入生が保護者と一緒



やってきました。保護者の方へ様々な説明をする間、新入生を迎え入れ、楽しい時間を提供するのには現一年生の子どもたちです。何日も前から準備をしたり、練習をしたりして当日を楽しみにしていました。インタビューをしたり、一緒にゲームを楽しんだりして、精一杯の歓迎の気持ちを表していました。

四月には、ドキドキよりも、ワクワクの気持ちを迎えてもらいたいと思います。宇賀荘小学校の全校児童と先生方みなでお待ちしています。



今年度最後の参観日

二月十六日（火）は、今年度最後の参観日でした。たくさんの方の保護者の方に来ていただき、子どもたちのこの一年の成長した姿を見ていただき、学校での子どもたちの生活の様子を伝えたり、家庭や地域での暮らしの様子を聞いたりしました。また、来年度の修学旅行について、現時点での計画についてお伝えしました。今後のコロナ感染状況によって変更もあると思いますが、子どもたちにとって一度しかない修学旅行が実りあるものになるよう最善を尽くしたいと思います。



にじいろ 九九の暗唱やコマ回しなどを披露しました。

1年生 オリジナル紙芝居の発表と手作りゲームのお店を開いて遊んでもらいました。



2年生 一人一人がこれまでの自分の成長を振り返り、けん玉や縄跳びも披露しました。



3. 4年生は、ICT機器を活用して、日本や世界の環境問題について考えていました。

5. 6年生は、親子でクローズドブックを使ったプログラミング学習に挑戦していました。…かなり密でした！



六年生を送る会に向けて

三月三日（水）に予定されている送る会は、

五年生が中心になって全校を動かす初めての行事です。代表委員会も学級会で鍛えたノウハウを生かして素晴らしい話し合いができました。結果「スローガン」や「役割分担」が決まり、本番に向けて準備や練習に余念がありません。きっと心のこもった素敵な会になること間違いなしです。

二〇二二年 二月の主な予定

23日（火）◇天皇誕生日
24日（水）二中ブロック学警連、クラブ

三月の主な予定

1日（月）交通安全登校指導（P）
二中校区連携の会総務部会
2日（火）読み聞かせ 送る会リハ③
3日（水）六年生を送る会②③ 新委員会⑥
学校評議員会14時～
4日（木）PTA理事18時半・評議員会19時～
5日（金）月例テスト（算）
9日（火）卒業式練習開始
ストーリーテリング②③④
10日（水）SC来校（午後）
12日（金）卒業② 町内子ども会⑤
15日（月）交通安全登校指導（T）卒業⑤
17日（水）予行練習②
18日（木）卒業④、午後式場準備
19日（金）卒業証書授与式
23日（火）給食最終日
24日（水）修了式、離任式
25日（木）前庭剪定 PTA監査会19時～
春休み～4月7日（水）まで
26日（金）前庭剪定
※来年度の始業式は、四月八日（木）
入学式は、四月九日（金）です。